

Pressemitteilung

Pax-Bank sichert sich erneut Spitzenposition im Fair Finance Guide

25. Februar 2022 – Köln. Der Fair Finance Guide (FFG) bestätigt der Pax-Bank eine der Spitzenpositionen im Bankenvergleich 2022 für die nachhaltige und transparente Ausrichtung ihres Geschäfts. Mit 85 Prozent erzielt die Pax-Bank den vierten Platz im Nachhaltigkeitsranking von 18 ausgesuchten Banken. Damit positioniert sich die christlich-nachhaltige Genossenschaftsbank erneut im grünen Spitzenfeld der umfassenden Nachhaltigkeitsanalyse.

Die Nichtregierungsorganisation Facing Finance e.V. erstellt den FFG jedes Jahr als Teil der Initiative Fair Finance International. Das Banken-Ranking untersucht deutsche Geldinstitute anhand von über 300 Kriterien zu verschiedenen sozial-ökologischen Themen – nach Maßgabe ihrer öffentlich zugänglichen Selbstverpflichtungen.

Seit 2016 hat sich die Pax-Bank in einem kontinuierlichen Prozess weiterentwickelt, viele Impulse aufgenommen und so ihre Stellung im Bereich Sustainable Finance weiter steigern können. Auch dieses Jahr bestätigt der FFG „signifikante Verbesserungen“. Insbesondere im Bereich Transparenz erzielt die Bank weitere Punkte – etwa durch die Veröffentlichung der DNK-Erklärung, die transparente Kreditvergabe und das Engagement mit Unternehmen, in die investiert wird. Darüber hinaus findet der FFG keinerlei Investitionen in kritische Emittenten, die im Zuge der Dirty-Profits-Berichte besonders unter die Lupe genommen werden.

„Wir freuen uns über den neuen Höchstwert in der Bewertung im Fair Finance Guide. Das sehr gute Ergebnis bestätigt unseren Anspruch, der besonderen Verantwortung als christlich-nachhaltige Bank und den Anforderungen unserer Kundinnen und Kunden gerecht zu werden“, so Vorstandsvorsitzender Dr. Klaus Schraudner.

„Unser Weg der ständigen Reflektion, Überprüfung und Verbesserung hat sich mit dieser Bewertung erneut ausgezahlt“, bestätigt Jutta Hinrichs von der Stabsstelle Ethik & Nachhaltigkeit. „Die Anforderungen des FFG sind ein guter Kompass, denn sie spiegeln den internationalen Diskussionsstand zu Nachhaltigkeits- und Transparenzanforderungen wider.“

Die Pax-Bank ist seit 2020 freiwilliger Unterzeichner des Deutschen Nachhaltigkeitskodex und hat eigene Anlage- und Finanzierungskriterien nach ihrem christlich-nachhaltigen Selbstverständnis definiert. „In ständigen Bewertungs- und Prüfungsprozessen analysieren wir die Unternehmen, in die wir investieren. Unser Ziel ist es, die Unternehmen zu meiden, die in sozial-, umwelt- und unternehmenspolitisch nicht akzeptablen Geschäftsfeldern aktiv sind“, betont Hinrichs.



Zum gesamten Bankenvergleich: www.fairfinanceguide.de

Über Fair Finance Guide

Der Fair Finance Guide Deutschland ist Teil der Initiative Fair Finance International, einer Koalition von Organisationen in mittlerweile zehn Ländern, die eine Bewertungsmethodik für die Kredit- und Anlagepolitik von Banken, Versicherungen und Pensionsfonds in einer Reihe von Themen und Sektoren entwickelt hat. Durch diese sorgfältige Analyse kann jede*r Kund*in nun herausfinden, welche Zusagen und Verpflichtungen Banken und Versicherungen öffentlich eingegangen sind. Die dahinterstehende NGO Facing Finance e.V. setzt sich seit 2010 für einen verantwortungsbewussten Umgang mit Geld ein und sensibilisiert institutionelle, öffentliche und private Finanzdienstleister, Bank- und Versicherungskund*innen, nicht in Unternehmen zu investieren, die von Menschen- und Arbeitsrechtsverletzungen (z. B. Kinderarbeit), Umweltverschmutzung, Korruption und der Herstellung völkerrechtswidriger Waffen sowie von Waffenexporten in Krisenregionen profitieren.

Über die Pax-Bank

Die Pax-Bank eG ist eine 1917 gegründete, christlich-nachhaltige Genossenschaftsbank. Zu ihren Kunden zählen kirchliche, gemeinnützige und soziale Institutionen sowie Privatpersonen. Das Bankgeschäft der Pax-Bank ist geprägt durch die ethisch-nachhaltige Ausrichtung. Ihr ganzheitlicher Nachhaltigkeitsansatz bedingt, dass sich sowohl Bankgeschäft als auch Bankbetrieb an den Nachhaltigkeitszielen ausrichten, die in der Geschäfts- und Risikostrategie festgelegt sind. Mit bundesweit sieben Standorten, einer Bilanzsumme von rund 3,5 Mrd. Euro und einem Kundengeschäftsvolumen von über 9 Mrd. Euro ist die Pax-Bank eine der führenden Nachhaltigkeitsbanken in Deutschland.

www.pax-bank.de

Ansprechpersonen für die Medien:

Jutta Hinrichs – Stabsstelle Ethik & Nachhaltigkeit

Telefon: 0221 16015-156

E-Mail: jutta.hinrichs@pax-bank.de

Alfred Krott – Presse und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0221 16015-199

E-Mail: alfred.krott@pax-bank.de

